



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Tienen dinero, pero no clase para comer con manteca

por [Mexico Informa](#) | Ene 28, 2026 | [Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Los ministros de la Tremenda Corte no aguantaron la presión de usar sus camionetas machuchonas y decidieron salirse por la puerta falsa.

Regularon ante el primer regaño de Palacio Nacional.

Ya se frotaban las manos, en lo oscurito, para estrenar esos flamantes vehículos, pero un periodicazo los tumbó.

El problema no es que usen esas camionetas, porque con su salario pueden comprar esa y otras más, les alcanza pues.

El problema es el discurso de austeridad contrario a los hechos, una forma como dijo el **Líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, que choca con su propia ideología.

Y que por eso los critica la gente y con justa razón.

Ahora los ministros de esta nueva Corte que llegaron por el famoso acordeón y con una mínima cantidad de votos que no legitima el porcentaje de los mexicanos, tendrán que seguir usando los vehículos de utilería asignados.

Hay que recordarles a los ministros que no se les olvide que llegaron al poder gracias a las trampas y raterías de sus legisladores de Morena, principalmente de Adán Augusto López del Senado.



Como dato, Adán López amedrentó para que aceptaran la oferta de brincarse a su bancada a los dos senadores del PRD de Tabasco y Michoacán, Araceli Saucedo y José Sabino.

La bancada de Morena llegó con 83 senadores con todo y remoras del Verde y PT, necesitaba 86 para lograr la mayoría calificada de los 128 que integran la Cámara Alta.

Con esos dos perredistas le faltaba uno, Adán operó para jalarse al panista veracruzano, Miguel Ángel Yunes, al que los panistas comandados por Marko Cortés, Enrique Vargas, Lilly Téllez y Ricardo Anaya no se cansan de gritarle judas.

Esa fue la fórmula que aplicó Morena para lograr los dos tercios que necesitaba como requisito para poder aprobar la reforma al Poder Judicial.

Por eso llegaron los ministros, no por méritos, sino por trampas, igual que un sinnúmero de jueces y magistrados que desplazaron a los que buscaban lograr esos cargos por la regla oficial de hacer carrera.

Entonces les llegó el premio mayor sin el menor esfuerzo, por eso hoy a un año pueden gritar que tienen dinero para viajes en primera, comidas y vehículos de lujo, propiedades de cinco millones de dólares en el extranjero, etcétera, pero eso sí, totalmente sin clase y como diría el clásico, por eso no podrán comer con manteca.

Como olvidar que con todo cinismo y sin el menor respeto a los mexicanos, aprobaron en el Congreso los morenistas y sus remoras, la elección del Poder Judicial con la trampa de incitar a la votación por las planillas de esos acordeones que descaradamente los circularon en los escasos votantes.

Pero lo más grave es que en el Senado que preside la morenista, Laura Itzel Castillo, los senadores que coordina Adán Augusto se llenan la boca gritando a los cuatro vientos que el pueblo les dio los votos y que el pueblo los apoyó.

Pero lo que no dicen es que efectivamente del pueblo solo votaron 35 millones a su favor y 65 millones simplemente los rechazaron.

En 2027 vamos a ver cuánto los apoya ese pueblo bueno y sabio, porque a cómo está el país, lleno de inseguridad, miedo y sin medicinas, le puedo adelantar que le fallaron y sin duda les cobrará la factura.

PALACIO CON FOCOS ROJOS POR MARINA DEL PILAR

En Palacio Nacional de Claudia Sheinbaum se prendieron los focos rojos por lo que está pasando en Baja California en la investigación por narcotráfico a Carlos Torres, esposo de la gobernadora de Morena, Marina del Pilar.

Esa entidad se suma a la lista de narco-políticos que ha pedido el Presidente Donald Trump al gobierno de México. Está en la antesala, los gobernadores de Tamaulipas, Américo Villarreal que



además de su presunta complicidad con los carteles del huachicol y drogas, no le perdonan el secuestro de cuatro estadounidenses en Matamoros y la muerte de dos de ellos en marzo del 2023.

También está Rubén Rocha Moya de Sinaloa, por su presunta complicidad de los carteles de la droga, principalmente de fentanilo que está matando a miles de ciudadanos estadounidenses. Por eso en Palacio Nacional están que no les calienta nada, ni con cobertores eléctricos.

MONREAL Y SUS INVITADOS EL SABADO EN SAN LAZARO

El sábado **Ricardo Monreal** celebrará la reunión plenaria para definir su agenda legislativa para el periodo de sesiones que arrancará el domingo **la diputada presidenta, Kenia López** con la sesión general junto con su par la senadora, Laura Itzel Castillo.

Monreal lleva en su lista como prioridad empujar la reforma Electoral que espera recibir, ya transformada o corregida, en la segunda semana de febrero, tal vez en un día emblemático como es el 14 de febrero.

Anote que en la plenaria estarán la secretaria de gobernación, Rosa Icela Rodríguez, la consejera Jurídica de la Presidencia, Esthela Damián, Marcelo Ebrard de Economía para hablar del tratado con EU y Canadá, y tal vez el propio Omar García Harfuch que trae un problemón de resolver de la inseguridad con secuestros y extorsiones al sector empresarial o comercial.

<https://mexicoinforma.mx/tienen-dinero-pero-no-clase-para-comer-con-manteca/>